

Biogramm (Deutsch)

Prof. Dr. Oliver W. Lembcke lehrt seit 2020 Politikwissenschaft an der Ruhr-Universität Bochum (RUB). Er ist Research Fellow an der VU Amsterdam und gehört seit Gründung zum Sprecherteam DVPW-Arbeitskreises »Politik und Recht«.

Zu seinen Forschungsschwerpunkten zählen die Bereiche der normativen Demokratietheorie und empirischen Demokratieforschung, der Judicial Governance sowie der Politischen Theorie und Ideengeschichte des Konstitutionalismus.

Seine Liste an Veröffentlichungen umfasst dreißig Bücher (Monografien, Sammelbände und Editionen) und über 150 Artikel (Zeitschriftenaufsätze, Buchbeiträge, Lexikoneinträge etc.).

Kontakt unter: E-Mail: oliver.lembcke@rub.de.

Biogram (English)

Prof. Dr. Oliver W. Lembcke has been teaching political science at the Ruhr University Bochum (RUB) since 2020. He is a Research Fellow at the VU Amsterdam and has been a member of the DVPW working group »Politics and Law« since its inception.

His research interests include normative democratic theory and empirical democracy research, judicial governance, political theory, and the history of ideas in constitutionalism.

His publications include thirty books (monographs, edited volumes, and editions) and over 150 articles (journal articles, book chapters, encyclopedia entries, etc.).

Contact at: E-mail: oliver.lembcke@rub.de.